
Frau Wawrzyniak-Knott teilt mit, dass die SPD-Fraktion ihren Antrag bis zum nächsten Ausschuss JISS 
zurückstellt, da intern noch Klärungsbedarf besteht. 


